



鞆の浦学園だより



No.15
2019年(令和元年)11月5日

鞆の浦学園らしさを発揮して… ボランティアガイドで親睦深める!

11月1日、ガイド日和!

6年生とロシア連邦沿海地方青少年訪日団との交流

お迎えする心遣いがすてき!



公民館屋上からの景色も美しく、ロシア訪日団の皆さんも絶賛されていました。



訪日団の皆さんは、6年生の児童達のお迎えに大変喜ばれ、和やかな雰囲気での交流に!



鞆学で作ったスタンプやロシアの国旗、ポニョの説明を用意して心からお迎えしていました。

先週金曜日は、天候にも恵まれ、いつもにも増して鞆の町から眺める景色が美しく、まさにガイド日和でした。

お昼には、6年生がロシア連邦沿海地方青少年訪日団の皆さんを公民館でお迎えし、鞆の町をガイドしながら親睦を深めました。前もってロシアの文化やあいさつの言葉を調べ、コミュニケーションを取りながら楽しいひと時を過ごしていました。

午後からは、9年生が、イギリスからのお客様をお迎えし、なでしこ太鼓の演奏を披露したり、親しく英語で鞆の町をガイドしながら散策したり、笑顔の絶えない充実した時間を過ごしていました。

どちらも、「鞆の浦学園らしさ」を発揮した心温まる素敵な時間でした。

イギリスからのお客様へのボランティアガイド

~9年生~



なでしこ太鼓の演奏の迫力に大変感動されておられたそうです。皆さんの笑顔が印象的でした。

心通う笑顔がすてき!



美術で製作した「鞆」や「日本」の文字を表現した鍋敷きをプレゼントしました。